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RESULTADOS DA ASSEMBLÉIA
GERAL DE 6 DE JUNHO

DADA A AUSÊNCIA DE a) divulgação mensal para as entidades
haQUORUM ENÃO HOUVE execução broêmentári “do cada uma das três

RA universidades;
o das o posine de contrata-Os professores que usaram da palavra ção de e funciháica à ode ntes é não docentes,manifestaram-se favoravelmente âmaioriadas ácompanhadas de: just cativas, para serem

propostas preparadas pela Diretoria. submetidas a decisão do Gonselhd Universita-
Essas propostas são reapresentadas a rio.

po É aii e Ao quere nor cao Dam 5) eras relação à discussão atualmente emPt (ver as pro originaispo curso + léia Legislativa sobre a inclu-cg 026/01, do 06/0679 são na Lei de | de Diretrizes Orçamentárias
cações para a do percentual do IÇMS a ser re passado Sis

próxima Manias cam ceiindios di overmo d do do estado às três universidadesa) recupe dad neo E % (o que UNICAME ),.8 tendo em ta a qualfalta para com q ata Er ni Rate ogfuação nanceira a "estado e dessas univer-
maio), mais a in sidade & a ADUNICAMP é contrária a qualquer

b) plano de recu salário real de iscussão em torn
janeiro de 1989, Phi rara e ndice DIEESE. repasse entre as três universidades.

Sobre a proposta no 5, não houve acordo
posto houve manifestações sobre a Pro- em relação à questão . das incorporações ao

3) Solicitar às demais entidades que seja

sistema de ensino público superior do Estado
de São Paulo de unidades do ensino privado,

incluída entre as reivindi s comuns, para
a prosuna reunião do CRUESP:

de uma redivisão

objeto de um segundo item.
Diretoria defendeu que, no presente

momento, a ADUNICAMP deve ser contrária
omissso do CR JESP com o esta- às incorporações, considerando a forma como

belecimento de novas ades, uma vez essas inco rações estão sendo efetivamen-
restabelecido o salário DIEESE io nda de jeneio eia de iodo: atusis do sistema de ensino público superiorcalculades seria 1% do Estado de São Paulo.

política de valorização real do salário,
tomando como ponto de partida o compromis- Alguns professores defenderam a se-
-p de valorização real de 10% ao ano, a old guinte propos
de 1990, assumido anteriormente IF pelo
CRUESP (para a história das negociações sa-
lariais durante os últimos anos, ver Boletim
022/91, de 28/05/91);

b) constitui ção, em cada universidade, de
um fundo de capitalização estritamente regu-
lamentado de Agro a sér utilizado para enfrên-

São condições mínimas indispensáveis
para a incorporação de novas unidades ao
sistema de ensino público superior do Estado
de São Paulo:

a) qualificação de seus funcionários, do-
centes e não docentes;

b) os custos dessas incorporações não
devem estar compreendidos no percentual es-
ar vd qro o ensino público paulista;

passivos das instituições cujas in-ace a estão sendo propostas não pode-

tar as variações conjunturais da economia e
seus reflexos em termos de arrecadação do
uia notadamente no que se retoro é as susten-
açao do poder aquisitivo dos sspnios de seus

imas - Tão gro À sup o peindo.E bota os e das despesas m de cus destas nd es nossa di

sição pirate cado contr tendida in-
4) Solicitar às demais entidades que seja corporação.

incluída entre as reivindica s comuns para
a próxima reunião do CRU

ELEIÇÕES PARA DIRETORIA DA ADUNICAMP
Encerrado o prazo para as inscrições, sexta-feira, dia 07 de junho |

de 1991, às 16:00 horas, NÃO HOUVE APRESENTAÇÃO DE
CHAPAS.

A Diretoria examinará a questão à dr é dos Estatutos, em sua pró-
| xima reunião, segunda-feira, dia 10 de junho.
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Renato a Dagnin G O Ao foram
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prenda ADUNICA NE que apo prt

UNICAMP. ram gravados e, “após sua nuidad e a este ao s (mais deção, serão publicad geo
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;AGENDA

DEBATE: UNIVERSIDADES PÚBLIC
AS &

DESENVOLVIMENTO NACIONAL

SEVERO GOMES - secretário da Ciência e Tecnológia
FERNANDO MORAIS - Secretário da Educação

ROBERTO LOBO - Reitor da USP

PAULO BARBOSA LANDIM - Reitor da UNESP
CARLOS VOGT - Reitor da UNICAMP

Dia 10 de us (segunda- -feira)
s 9:30 horas

| Centro de Sonvenções UNICAMP

ENO O
As Comissões de Educação e de Ciência e

Tecnologia da Assembléia Legislativa organizam
debate sobre o Projeto de Estadualização da Facul-

d icad Se trgência ape da
ência a ar das recimentos SO

tadas pel três uni- funcionalismo. Co:
é fundamen- bém.

(terça- -felro) À)

O SALÁRIO DO
FUNCIONALISMO

O Secretário de Administração
do Estado, Miguel Tebar, co
Comissão de o ministração da As-
sembléia Legislativa
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